

1990 – Mitproduzent, Mittexter, Mitkomponist und Hauptdarsteller beim Kindermusical „Cats für Kids“. (Probenfoto) →



1992–1994 – Schauspieler, Sänger, Texter beim „Berliner Satiretheater“. Im Auftrag des Theaters wurde das Kinderstück „Knoblauch Thymian Rosmarin“ produziert. (Liedtexte und Kompositionen Klaus Schaefer)



1997 – Banjospieler, Leiter und Sänger der Gruppe „Spielmann“



1994-1998 – Schauspieler und Texter beim „Kabarett Karton“.



1994-1999 – Banjospieler und Sänger in der Bluegrassband „Heydewaye“.



1998 – Im Auftrag der **Jugendkunstschule Marzahn**, wurde das Märchen „Hans im Glück“ produziert und mehrere Male aufgeführt. Buch, Liedtexte, Kompositionen und Hauptdarsteller Klaus Schaefer →

